
���の⼀��問はやめました

2024年がはじまりました

指��理者制度 のこと※

ごあいさつ
 ���南��６�に��局があります。その

中に�員��があります。��局の�り⼝は、

��に�わせてしつらえが�わります。

 お気軽にお立ち�りくださいね。

12⽉ �例�

年末から��がインフルエンザ�染、��のため�省

していたので、25年ぶりに��と年�しをしました。

政治は生活 マツリゴト �⽥����員 ⻄⽥ひさよ
444-2816 �⽥�杉���万場18-4
✉hisa.nakama@gmail.com
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Issue #3ゆかいななかまたち かわらばん

�⽥����員 ⻄⽥ひさよ

�回は73この��、2この�願があり、そのうち｢指��理者の指�｣が44こありました。｢指��理者｣は、株式
��をはじめとした�利�業・財団��・NPO��・��グループなど��、その他の団体です。制度が動き�
して20年になりますが、デメリットも�らかになってきています。

    ・�件�を�制しコスト削減のために、�正��⽤の��が⼤きい。

    ・�期的な�点から⾒た�材�成やノウハウの�積が⾏いにくい。

    ・�員に必�な専⾨的な知識と技�が保持しにくく、�ちにくい。

    ・利⽤者に�するサービスの�下の可�性がある。

    ・地域の��や地元の�間��を⽣かした��的な事業、��がやりにくい。

20年間で指��理者制度は、なくては立ち⾏かない状況になっています。
先にあげたデメリットを�消する�向で制度の�⽤を促していく必�があると思いました。

※指��理者制度 平成15年に��されました。「�の��」の�理��を⾏う�間事業者等を「指��理者」として指�することにより、
                                 �間のノウハウを活⽤しつつ、サービスの向上と��の�減等を�ることを⽬的とした制度です。

⼀��問の時間として、年間に100�の時間をいただいています。6⽉に30�、９⽉に40�を使ったので、�
りは30�。情���や�み立ての��が⼗�できず、⼤事な30�は、3⽉に使うことにしました。��保�、
�がい者��について�り�もうと思っています。

ぜひ��にお�しください。

その元⽇に令和6年��半�地�のニュースが�り、⾃�の��のことで⼿⼀�で、�⼒�で�がオロオロする
ばかりでした。それでも、できることをひとつずつやるしかない、ですね。この⼀年も、�びを重ね、�とつ

ながりあい、�もが⼤切にされ、�ひとり�り�されない��に向けて、��の�さんと⼀�に⼀�⼀�にじ

りよっていきたいと思います。
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⻄⽥ひさよとれいわ���の活動にご�⽬いただきどうもありがとうございます。

お�りごとやご�⾒などございましたら、ぜひご��ください。

�⽥����員 ⻄⽥ひさよ

�回は｢�願書｣のことも�びました。��が��に��、�⾒�

�を�える��として｢陳情｣と｢�願｣があります。

｢陳情｣は、｢こういう陳情があります｣という��だけですが、

「�願｣は、���員がおり、�旨��をし、同�・不同�の採

択をします。「����の�料�を�めます｣の�願書につい

て、���員と中��員が���員になり、付�された����

�員�で、⻄⽥が賛成�⾒をしました。�����員�で不同�

��、���でも不採択になりました。ちなみに｢��・��・

�療など��保�の�策��を国に�める�⾒書の提�｣の陳情

の賛成�⾒にも�り�んでみたのですが、他��からツッコミど

ころ��すぎのシロモノになってしまい、ボツにしました。⼤�

良い��になりました。

地���員のお�料は、�事��告に�じて�更されるんだっ

て��めて知りました���員の��は、�間�業の��と��

を�え�うようです。⼤事なことで、賛成です。が、�回、�員

�酬の期末⼿当、�別��酬の期末⼿当も��として上�されま

した。�員�酬と�別�（��とか）�酬は、�事��告は��

ないそうです。ということは、なんだろう、、、みんなの上げる

から、あげちゃお�みたいな��それでいいの�

ということで、この��には、��として��しました。

��が��に���える �願と陳情

�⽥����員の�さんのお�料

新しい風とよたの報告会をしました！
会報も出来上がりました！

2⽉4⽇（⽇） ���挙ですよ�活動
年�けから、2/4（⽇）���挙があることをみなさんにお
知らせする活動をしました。そんなことをしている�員

は、これまでいないので、だいぶ奇異にうけとられました

が、、、イオンスタイル�⽥のところで街�したり、おし

ゃべり�をしたり、��者の事��ツアーをしたり。��

者に�問を�って、回�してもらったり、��者と�って

�す��を持てた�々は「��に�って�すと、思いや�

えがわかって、めっちゃいい�」と�想を�えてくれまし

た。やっぱり「�」だもんね、温度のあるやりとりを�し

てわかることがたくさんあります。そしてこれは、主�を

�り�すアクションだったと思うのです。この�挙を�し

て、�政を��に�じてもらえてたら、�しいです。

このニュースレターが�く�は、�しい��が決まって動

き�していますね。どうなってるかな〜

�票率が上がっているといいなぁ〜(* *)
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フォームはこちら

https://www.canva.com/design/DAFndDymK9s/fDb4Rqa8Z31R9vjptDBl9w/edit

